
Gott? – Ganz große Liebe!

Eine Rezension zum Buch: S. Oster/R. Gehrig, Den ersten Schritt macht Gott. Über Erfüllung, Berufung und den Sinn des
Lebens. Freiburg/Basel/Wien 2021

Und hier ein Video-Gespräch mit Rudolf Gehrig über das Buch und seinen eigenen Berufungsweg:

 

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube. 
Mehr erfahren
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